
Compte rendu de la réunion du conseil des parents de Pi.E.T.  
Jeudi, le 22 février 2024 
 
Présent (e) s:  

 
● Simon Strauss 
● Brianna Davies 
● Sarah Robayo Sheridan 
● Salma Houssaini 
● Melani McLeod 
● Geneviève Myner, Directrice 
● Mohamed Maameri, Enseignant 
● Karina Simionescu, Enseignante 

Absent (e) s :  
● Sawdah Amode 
● Laura Idziszek 
● Andréa Demers 
● Julie Dagenais 
● Brigida Marandola, Enseignante 

 

 
 

N
o 

Item Détails  Mesure de 
suivi 

Introduction 

1 Adoption de l’ordre du jour et 
du compte-rendu 

Simon Strauss 

Adopté, tout le monde en faveur du le compte 
rendu et l’ordre du jour 

  

2 Rapport Financier 

Andrea Demers 

Andréa est malade, elle va envoyer le rapport 
financier le week-end ou la semaine prochaine 

 

Mme Myner : 

● le dernier rapport envoyé du 1er 
Septembre au 31 Décembre était de 80 
126 $. 

● consolidation bancaire de la fin de 
janvier est faite et il nous reste 66 541 $. 

● Après janvier il n’y avait pas de 
dépenses donc c’est ça ce qu'on devra 
avoir. 

 

3 Mot de la direction 

Geneviève Myner 

● Les enceintes Bluetooth reçues mais 
l’argent pas encore sortie. 

● Les cours de patinage commencent 
mais le chèque n’est pas encore donné. 

● Les dépenses reçues et payées : 
- Dictionnaires  
- Livres de la Forêt de la Lecture 
- Les tapis de yoga 
- Les microscopes 

● Programme de collation:  
- c’est un service simple dont le 

but est de limiter les sucreries et 
d’offrir un fruit, un produit laitier, 

Mme. 
Myner 
continuera 
avec les 
achats 

 

 

 



un produit céréalier. 
- Il faut savoir ce que les enfants 

aiment et faire des levées de 
fond en plus. 

- L’année prochaine on aura 
besoin de lever des fonds si on 
veut garder le service de 
collation. 

● Les uniformes de hockey sont en bon 
état après être bien sécher, pas besoin 
de ré-acheter ou réparer. 

● Un papa a contacté Mme. Myner à 
propos de journée samosa et il veut 
s’informer à propos de la quantité. 
Simon fera la suite avec lui. Sarah 
connaît un fournisseur de samosa. 

 

 

 

 

 

 

Simon fera 
la suite 
avec le 
papa au 
sujet des 
samosa. 

Dossiers clés / Tableau de liaison avec les comités 

4 Révision de dépense 

● Confirmation d’acheter 20 iPads. 

● Table scientifique annulée. 

● Mise à jour des meubles pour la salle 

d’enseignants: 

○ 2500$ dépensé pour acheter 

des meubles et des chaises. 

○ les meubles achetés du 

fournisseur officiel et quelques 

chaises d’IKEA 

○ Décidé de garder quelques 

tables 

● Cours de patinage : 

○ Ils sont seulement offerts au 
MAJA et si c’est un succès on 
pourra l’offrir à d’autres niveaux. 

 

5 Activités pour l’année 

Simon Strauss et membres des 
sous-comites 

 
  

● Art: 

○ Sarah a discuté avec l’artiste qui 

va fournir des feutres. 

○ Avoir la participation de toutes 

les classes de tous les niveaux. 

○ Le projet sera réalisé entre avril 

et mai avant Trudeau en fête. 

○ Sarah a accepté l’invitation de 

Mme Myner de venir à la 

réunion du personnel pour 

 
 
 
 

 

 

 
 
 



mieux expliquer le projet aux 

enseignants qui enseignent tous 

l’art visuel. 

●      La cour de l’école :  

● Terrain de soccer: 

○ Simon continue de faire 

des suivies avec le 

bureau Saxe mais il n’y 

a pas de grandes 

réponses. 

○ Le bureau Saxe et la 

Ville sont en train de 

faire des investigations 

et collectent les 

informations mais pas 

de grandes mises à 

jour. 

○ Il faut avoir un plan et 

bien s’informer avant de 

décider si on doit faire 

du gazon artificiel ou 

réel 

○ Simon va se réunir avec 

Carolyn McGrath le 

lundi. 

○ Réunion à venir avec la 

consultante Linda 

Naccarato et on espère 

avoir plusieurs idées 

pour changer la cour 

d’école. 

●      Soirée cinéma : 

● Laure pense organiser une 

soirée cinéma après le mois de 

Ramadan pour avoir plus de 

participants. 

● Le Ramadan termine le 10 avril 

donc peut être organiser une 

soirée cinéma après. 

●      Fête des finissants: 

● L’année dernière c’était bien 

passée et bien organisée, on va 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



répéter ce qui était fait l’année 

dernière. 

● Les taches sont divisées :  

○ Andrea:Collations et 

danse 

○ Melanie: photo booth et 

ballon 

○ Laura: nourriture pour 

les finissants 

○ Il faut se réunir une 

autre fois pour le 

voyage des finissants. 

●      Trudeau en fête: 

● Simon a reçu le permis pour 

faire la fête du Conseil 

Viamonde après avoir fait une 

demande. 

● Brianna a déjà payé les jeux du 

carnaval 

● Cette année il y aura du mini 

golf 

● Barbecue déjà commandé. 

●      Lever de fonds : 

● Pas de mise à jour il faut voir 

sur le rapport financier. 

●      Conférence pour les parents :  

● sondage envoyé mais il y a 

juste 20 parents qui ont 

répondu. 

●      Mascotte et logo: 

● Pas de nouveautés. 

● Briana: La mascotte de Toronto 

Ouest coûte 1500$ d’une 

personne de Bulgarie. 



6 Autres discussions 

●   Simon: initiative des présidents des 

conseils de parents qui vont se 

réunir pour échanger les idées et 

recevoir des rabais. 

●   Pas toutes les écoles offrent les 

collations de la même façon et voir 

comment aider les écoles ont trouvé 

d’autres fonds. 

●   Mme Myner: Remplir un tableau 

pour savoir chaque école comment 

s’organise pour les collations. 

● A l’école élémentaire Gabrielle 

Roy c’est seulement les parents 

qui s’occupent des collations. 

 

Conclusion 

7 Date de la prochaine réunion 

Simon Strauss 

Jeudi 4 avril 2024  

8 Levée de la réunion 

Simon Strauss 

20h00  

 


